
 

様式第９ 

議 事 録 

会 議 名 令和７年第２回北警察署協議会（定例会） 

日時・場所 令和７年５月 27日（火） 午後１時 15分から午後５時 10分 

北警察署 講堂 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 者 

 

１ 委員 ９名（定数 12名） 

  西野 博会長  渡辺 優貴副会長 井上 育男委員 

 山田 浩司委員 丹羽 忍委員   加藤 祐二委員 

 近藤 大輔委員 刘 月歆委員   高井 由美委員 

 

 

２ 警察署員 ８名 

  加藤署長   瀧川副署長     笠木警務課長 

  田中会計課長 藤ノ木生活安全課長 長瀬刑事課長 

 伊藤交通課長 高橋警備課長 

３ 有識者等 

  なし 

１ 署長挨拶 

２ 会長挨拶 

３ 署幹部紹介 

  春の定期異動に伴い着任した警務課長、会計課長、生活安全課長、警備課長

が自己紹介 

４ 前回の意見・要望に対する具体的な施策の推進状況 

(1) 前回の協議事項 

交通安全意識を高め、交通事故抑止につながる効果的な活動 

(2) 前回の意見・要望 

ア 高齢者の集まる会合等において、体験型交通安全教室の開催 

イ 大型商業施設などで交通安全コーナーを開設するなどの展示会を開催 

ウ 身に着けたくなるような交通安全啓発物品を開発し配布 

エ 過去の事故事例や「ヒヤリ・ハット」体験をインパクトのある資料で 

広報発信 

(3) 施策の推進状況 

  ア 交通協力団体等との「ゼロの日」等における立哨活動を実施 

  イ 「００（令和）作戦」と銘打ち区役所と連携して、区役所や商業施設に

おいて「ＬＥＤ反射材」などの啓発品を配布すると共に「反射材の活用」



 

様式第９（続紙） 

   「自転車の安全利用」「ヘルメット着用」についての広報を実施 

ウ 小学校、中学校、高等学校において交通安全教室を実施し交通安全意識 

の向上を図る 

  エ 企業、団体等への交通安全講話において、ドライブレコーダー映像を活

用したリアルな交通安全教育を実施 

５ 協議事項 

優秀な人材確保にかかる方策について 

６ 発言の要旨 

 ・ 愛知県警察のホームページの採用情報を見ると業務説明に加えてワーク

ライフバランスに取り組んでいることもわかり良くできていると感じた。 

 ・ 今の若者は、インターネットを通じて情報収集しているので、ＳＮＳな

どを駆使して採用情報を発信することが有効だと思う。 

・ 優秀な人材を確保するためには、優秀な人材が関心を示すような情報や

仕事のやりがい、福利厚生の充実などを知らせることに尽きると思う。  

・ 人口が減少している中で、採用に苦労している業種は多数あると思う。

新規採用に力を入れることも大切だが、転職者の採用にも目を向けて、官

民合同の就職説明会や企業展、ハローワークも活用したらどうか。 

 ・ 警察の仕事をいかに理解してもらえるかというところが肝になると思う

ので、単独での就職説明会のほか、交通安全や防犯などのあらゆる広報の

機会に採用情報を配信していくことが大切だと思う。 

 ・ 少年柔道や少年剣道のほか、少年スポーツに警察官が関与することで、

将来、警察官を目指す子供たちが増えて、少年の非行防止にも効果がある

と思う。 

 ・ 若手の警察官に出身校での就職説明会に出席してもらい、警察の魅力を

話してもらえれば、警察に興味がなかった後輩も関心を持ってくれるかも

しれない。 

 ・ 女性が活躍できる職場であることをアピールすることも大切だと思う。 

７ 意見・要望 

(1) 待遇、職場環境、働き方、福利厚生をアピールし、具体例を紹介発信 

(2) 小中高大学各層にあわせたワークショップと若手警察官を採用に活用 

(3) 警察の社会的評価向上に向けたイベント、本部・署・警察学校見学の実施 

８ その他 

(1) 愛知県警察学校の視察 

   会議に先立ち、西野会長以下出席委員が愛知県警察学校を視察した。 

(2) 次回開催予定 

令和７年８月中旬 

 

備考 用紙の大きさは、日本産業規格Ａ４とする。 


